

パクパク通信

平成23年4月21日
 多摩市立豊ヶ丘小学校
 学校長 小林 佳世
 栄養教諭 早乙女 理恵
 No. 1

新しく生まれた豊ヶ丘小学校。4月も半ばになり、ようやく学校にもお友達にも先生にも慣れてきた様子です。給食も8日から順調に始まっています。そして1年生も15日からスタートしました。

さてこの「パクパク通信」ですが、豊ヶ丘小学校の給食の様子や食育授業の様子、また皆さんに伝えたい食の情報を発信していくものです。給食センターからは隔月で「給食だより」が、教育委員会からは毎月「らんちたいむ」が（これも私が作成していますが・・・）発行されていますが、これは豊ヶ丘小だけのお便りです。毎月1回ではなく、お知らせしたい！と感じた時に発行します。

申し遅れましたが、私は栄養教諭の早乙女理恵と申します。管理栄養士として、献立も立て給食調理作業にも携わるため、午前中は基本的に南野調理所にいますが、多摩市の小中学校の食育授業や講演などを行うため、あちこち飛び回っています。それでも最大限、豊ヶ丘小にかかわっていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

**早乙女理恵です！
 よろしくお願ひします。**



1年生の給食の様子は??



**上手に配膳
 しています**



見て！
 こんなに美しく盛りつけられます



とってもおいしいよ！
 たくさん食べてくれます！



こんなポスター作りました！



各教室に掲示しています。

お願いします！
 白衣は毎週、休みの前日に持ち帰ります。お子さんが持ち帰りましたら、洗濯をして月曜日に必ず持たせてください。また、もしボタンが取れていたり、ほころびがありましたら、修復していただくとありがたいです。なお、紛失してしまった時は、速やかに担任へ連絡してください。